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L’anno 2021 il giorno 21 del mese di luglio, in Campobasso, presso la Sala riunioni dell’Assessorato 
ai Lavori Pubblici in Viale Elena 1, convocato con nota prot. 110498 del 6.7.2021 alle ore 17,00, si è 
riunito il Comitato d’Ambito dell’EGAM per proseguire la discussione sul seguente ordine del giorno: 

1. Riscontro nota ARERA del 22 giugno 2021; 
2. Esame bozza Statuto; 
3. Varie ed eventuali. 

Sono presenti, oltre i Sindaci componenti del Comitato d’Ambito come da elenco allegato,  in 
remoto  la dott.ssa Simona Arezzini della Sogesid. 

 

L’Assessore Vincenzo Niro introduce la riunione e, nel ribadire l’importanza che rivestono il  
Piano d'Ambito e lo Statuto, esprime la sua volontà di pervenire entro ottobre alla loro approvazione 
nonché alla costituzione degli Organi dell’Ente di Governo, a tal fine una bozza del Piano d’Ambito 
verrà inviata ai Comuni entro i primi di agosto. Nelle more del perfezionamento di tutto l’iter 
amministrativo è preferibile che sia il Dr. Mauro Di Muzio a rivestire, oltre la carica di Commissario, 
anche quella di Direttore.  

La dott.ssa Arezzini illustra una tabella riportante i valori risultanti dall’esame dei dati forniti dai 
Comuni sulla base della popolazione residente e della popolazione fluttuante. La percentuale della 
popolazione fluttuante è stabilita da Arera al 25% su dati ISTAT.  La stessa tabella mostra un 
incremento rispetto al 2012, per alcuni Comuni gli incrementi sono abbastanza importanti. A breve 
invierà i dati definitivi che dovranno essere confermati da parte dei Comuni, solo dopo la validazione 
inizierà lo studio di elaborazione per arrivare alla tariffa. 

Il Commissario straordinario dr. Mauro Di Muzio nel ribadire che la collaborazione con la Sogesid è 
oltremodo preziosa, rimarca che al momento occorre impegno e attenzione nel reperire i dati 
corretti e che non ha senso elaborare una tariffa che poi deve essere cambiata. Occorre chiedere ad 
Arera di fissare una tariffa a settembre. Inoltre sarebbe preferibile concordare con la Sogesid i 
termini della risposta che si dovrà fornire alla stessa Arera in modo unitario per tutti i Comuni circa 
la diffida. 

 

Per quanto riguarda lo Statuto, dopo ampia discussione sui vari articoli e sull’opportunità di 
apportare alcune modifiche, i Sindaci presenti ritengono che si possa pervenire alla sua 
approvazione in una prossima seduta. 

 

    Il Commissario  

Dr. Mauro Di Muzio   
 


